

# 中学生からのメッセージ



8月5日(金)から7日(日)まで、広島県で「原水爆禁止2016世界大会」が開催され、赤平市から2名の中学生が参加しました。戦後71年。当時を知る方が少なくなり、戦争の記憶も薄れつつあります。次世代への継承が課題となる中、赤平の中学生が広島で受け継いだ平和への思いをつづりました。



「戦争反対」  
赤平中央中学校 2年  
吉本 結菜 さん

私は、赤平派遣団として広島に行き、被爆71周年原水爆禁止世界大会広島大会に参加してきました。

1日目、私たちは初めに折鶴と平和行進に参加しました。そこには日本からたくさんの方が参加していました。次に71周年原水爆禁止世界大会開会総会に出席しました。そこでは実際に被爆された方のお話を聞くことができました。小さいころに友達と遊んでいたときに被爆されたそうです。今でも1トーンの音が聞こえないと言っていました。思い出さなくてもないお話をその方は丁寧に伝えてくださいました。戦争の怖さ、命がどれほど大切なものなのかを教えていただき、勉強になりました。

2日目は子ども慰霊祭に参加しました。そこでは都道府県の代表が平和についてお話をしていました。その後はフィールドワークで、平和公園内の被爆で

亡くなった7万人が埋められている所や母親が子どもを抱きかかえている像などを見ました。授業でしか勉強をしていなかった私は、実際に見るととても怖くなりました。被爆にあつた人たちはどれほどつらい思いをし、怖かったのだろうかとすごく考えてしまいました。

そしてその後、メッセージ from ヒロシマ2016に参加し、子ども一人ひとりが戦争に対する思いを書きました。そして、原爆、戦争の恐ろしさを話し合い、今でも戦争を行っている国へメールを送信しました。

3日目は平和記念式典に参加しました。とても暑く、多くの人がいて遠くから見ることができませんでした。とても良い経験になりました。

そして4日目、広島平和記念資料館へ見学に行きました。人が多く、ゆっくり見ることができませんでしたが、実際の写真などを見てとても怖くなりました。ですが、少しだけでも見られて本当に良かったです。

この4日間で学んだことを学校やクラスでお話をしながら、これからもずっと戦争のない平和な社会になることを願っています。



「平和への願い」  
赤平中学校 2年  
三谷 莉亜 さん

私は赤平派遣団の一員として広島県へ行き、原水爆禁止2016世界大会に参加してきました。

1日目は広島に着いたらすぐに、折鶴平和行進に参加しました。沢山の人が平和を願っていることがわかり感動しました。次に被爆71周年原水爆禁止世界大会に参加しました。ここでは実際に被爆された方からその時の広島町の状況や人々の様子などのお話を聞きました。その方は、「友人と遊んでいて防火用水路の所にしゃがんでいたら原爆が落ちてきた。」と言っていました。友達を見に行ったら体の半分がめちゃくちゃになつていたそうです。私はその話を聞いて涙ぐんでしまいました。こんなに辛いお話をしてくれたことに感謝し、私達が次の世代に原爆の恐ろしさなどを伝えたいと思いました。

2日目、子ども慰霊祭に参加しました。都道府県の代表者が平和を願って想いを発表していました。

た。大人だけではなく、私達と同じ世代の人たちも平和を願っていることに安心しました。フィールドワークでは慰霊碑を見て回りました。沢山の意味があることに驚きました。その後、メッセージ from ヒロシマに参加し、平和への願いを交流しました。

3日目、平和祈念式典に参加してきました。

4日目、広島平和記念資料館に行きました。そこで本にもなっていた「黒いお弁当箱」を見ていると、持ち主だった滋君の辛い感情、悲しい感情が伝わっていききました。私は4日間を通して核の恐ろしさや、大切な人が原爆によって亡くなり、会いたくても会えない悲しみなどを知りました。また、原爆に対して怒りの感情が湧きあがってきました。私は広島で学んだことを多くの人々に伝え、平和な社会を私達がこの手で作り上げ、守り続けていかななくてはならないと強く思いました。





(コミュニティセンター)

**道路功労者表彰**

**8 / 22**

橋本知典さん、寿美さんの兄妹は長年にわたり自宅から学校までの通学路にあるゴミを拾い続け、道路の清掃・美化に貢献したことが称えられ、日本道路協会長から表彰されました。

まちの話題

photo news



(赤平公園)

**黎明の像安全平和祈願祭**

**8 / 10**

「黎明の像」の前で安全平和祈願祭が執り行われ、炭鉱や市内事業所で職に殉じられた方々の慰霊を行い、市民の安全を祈願しました。



(エルム高原)

**エルム高原祭り～赤平市民DAY～**

**8 / 7**

エルム高原バルと題して、ワインを楽しめる料理を食べながらジャズを聞き、ゆったりとした1日を過ごしました。



(幌岡町・国道38号線沿い)

**「道の日」事業交通安全啓蒙運動**

**8 / 10**

アイラブ・ロードあかびら推進協会による「道の日」事業定期総会を行い、国道38号線沿いで交通安全啓蒙運動が行われました。



(千葉県・鎌ヶ谷スタジアム)

**ファイターズ2軍公式戦赤平市デー**

**7 / 30**

この日のイースタンリーグ公式戦ファイターズ対イーグルス戦は「赤平市デー」として開催され、ふるさと納税や赤平への移住・定住についてPRしました。